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Weißensberg, 13. Oktober 2021 

― 
REACH Lieferantenerklärung 
 
REACH supplier declaration 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Dear Ladies and Gentleman,  
 
 
wir bestätigen, Kenntnis von den Verpflichtungen der Verordnung 1907/2006 des Europäischen 
Parlaments und des Rates (REACH) zu haben. Die Liste der gemäß REACH eingeschränkten Stoffe ist 
in Anhang XVII der Verordnung aufgenommen und wird regelmäßig von der ECHA aktualisiert. Die 
folgende Erklärung bezieht sich auf den aktuellen Stand der Verordnung zum 13.10.2021.  
Hiermit erklären wir, dass die an unseren Kunden gelieferten Produkte und Materialien einschließlich 
Verpackungen (siehe unten) den Beschränkungen gemäß REACH Anhang XVII entsprechen. 
 
we confirm to have knowledge about the obligations of the regulation 1907/2006 of the European 
Parliament and of the Council (REACH). The list of substances restricted under REACH is placed in 
Annex XVII of the Regulation and it is updated periodically by the ECHA. The following declaration 
relates to the current status of the Regulation as of October 13, 2021. 
We hereby declare that products and materials including packagings (specified below) supplied to our 
customer are compliant with the restrictions as laid down REACH Annex XVII. 
 
 
Hiermit bestätigen wir, dass 
 
We hereby confirm that 
 

 

 
die folgenden gelieferten Artikel keine SVHC-Stoffe über 0,1% (w/w) enthalten.  
 
the following delivered items do not contain any SVHC substances above 0.1% (w/w) level. 
 

 

Artikelnr. Kunde 
Article-No. customer 

Artikelnr. tecnotron 
Article-No. tecnotron 

Beschreibung 
Description 
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die folgenden gelieferten Artikel SVHC-Stoffe über 0,1% (w/w) enthalten.  
Umweltberichte für jeden einzelnen dieser Artikel sind als Anhänge dieser Erklärung beigefügt, 
die die entsprechenden Stoffe auflisten. 
 
the following delivered items do contain SVHC substances above 0.1% (w/w) level. 
Environmental reports for each of these articles are attached as annexes to this declaration, 
listing the relevant substances. 

 

Artikelnr. Kunde 
Article-No. customer 

Artikelnr. tecnotron 
Article-No. tecnotron 

Beschreibung 
Description 

   

   

   

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
With best regards 
 
 
tecnotron elektronik gmbh 
 
 
Dieser Beleg wurde maschinell erzeugt uns ist ohne Unterschrift gültig. 
 
This document was generated automatically and is valid without a signature. 
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